
【意見募集期間】
平成27年１月29日（木）～２月11日（水・祝）

【提出件数】
窓口持参 ３件
郵送 １件
FAX １件
電子メール ３件
計 ８件
※ 締め切り後に提出されたものについては、計画への反映はいたしかねますが、今後の市政運営の参考にさせていただきます。

【結果】

番号 住所 ご提案・ご意見（要約） ご提案・ご意見への回答及び計画への反映

1 杉久保北

①公園にトイレとおむつ替えスペースがほしい。
②子育て中のお母さんのための求人サイトがあると助かる。
③お年寄りと子どもたちがふれあえる場所がほしい。公園とコミセンが
合体した、綾瀬のながぐつ児童館みたいに温かさがある場所があるとよ
い。
④遊具やゲームなどがないと遊べない子どもが多い。人と人がかかわ
る遊び方がわからないままの子が見られる。

①今後の整備に当たり参考にさせていただきます。
②貴重なご意見として承ります。
③今後の施設整備に当たり参考にさせていただきます。また、お年寄り
と子どもたちが共に支えあう社会を目指すことについて「子ども・子育て
に対する市民の意識醸成」の項目に盛り込みました。
④ご意見を承るとともに、公立保育園での保育方針の参考にさせてい
ただきます。

2 大谷南

①認定こども園が１つだけだと、人気が集中すると思う。
②小学校３年生までの兄弟姉妹がいると幼稚園の補助金が多くなる
が、年が離れていると金額がすごく減って不公平。３年生までという設
定を変えてほしい。せめて小学校６年生までとかにしてほしい。

①認定こども園については、既存の幼稚園から平成30年度に１園移行
させる計画としています。さらなる移行については、幼稚園側の意向も
踏まえ、今後の参考にさせていただきます。
②就園奨励費補助金については、国が定める全国一律の制度となっ
ています。上のお子様がいらっしゃる場合の年齢の設定については、
国の制度改正があった場合には対応させていただきます。

海老名市子ども・子育て支援事業計画に係るパブリックコメント実施結果



3 中央

①病児保育を実施してほしい。
②幼保一帯の認定こども園を整備してほしい。
③学童保育のキャパが足りないと聞いているので充実させてほしい。

①病児保育については、平成29年度から実施する方向で計画に盛り
込んでいます。
②幼保一体型の認定こども園については、既存の幼稚園から平成30年
度に１園移行させる計画としています。
③計画に基づき、今後、検討を行うに当たり参考にさせていただきま
す。

4 大谷南

①子ども医療費の助成はとてもありがたいが、全くの無料なので不要な
受診やむだな投薬を受ける元となっている。少しでも負担を求める形と
してほしい。
②待機児童の多さと保育料の高さに困っている。お金や預け先の問題
で出産をあきらめてしまうのは、残念。

①今後の参考とさせていただきます。
②待機児童の問題については、平成31年度において０となるよう施設
整備を進める計画としています。保育料については、子育て支援の一
環として、新制度においても国で定める基準額よりも少ない負担となる
よう設定する予定です。

5 国分北

①乳幼児健診のために仕事を一日休まなくてもよいように、土日に受け
られるようにしてほしい。せめて、半日で済むようにしてほしい。

①今後の参考とさせていただきます。

6 横浜市

①保育所に入所できる要件を月64時間以下に限定せず、柔軟に対応
するとともに、就労していない保護者に対する支援を市独自に行うこと
を求める。
②派遣型保育、保育ママ利用が可能となるように、利用者に利用補助
制度を設けることを求める。
③家庭に保育者を派遣する一時保育など柔軟な一時保育の在り方を
求める。
④一時預かり保育事業を既存の施設のほかに公立保育園で取り組む
ことを求める。
⑤民間の親と子のつどい広場事業が各地で作られることの支援や、運
営が継続されるように支援を求める。
⑥産前・産後の保健師、助産師の各家庭への派遣のより一層の充実と
家事や保育支援を行う保育者の派遣、利用者への補助制度を求める。
⑦病後児派遣保育の検討を求める。

①②③保育ニーズの多様化に伴い、一時預かり事業やファミリーサ
ポート事業の拡充を図るような計画としています。なお、派遣型保育及
び保育ママについては、新制度においてそれぞれ「居宅訪問型保育
事業」「家庭的保育事業」として制度化されますので、本計画にも盛り込
んでおります。
④公立保育園では、現在は、保育室最大限まで園児を受け入れ、待機
児童の減少を図っております。なお、保育需要のピークを過ぎたのち
は、子育て支援サービスの多様化を図るため、公立保育園においても
一時預かり事業を実施するよう計画に盛り込みました。
⑤子育て支援センター事業で、子育てサークルの立ち上げを支援し、
軌道に乗るまでの相談等を実施しております。
⑥今後の参考にさせていただきます。
⑦病後児保育にかかるニーズは、現在ではごく少数となっています。

7 上郷

①計画に記載のとおり、今泉小学校区は学童保育が学校から近距離
にないため、今後増加することを希望する。

①計画に基づき、今後検討を行うに当たり参考にさせていただきます。

8 国分北

①医療費を１８歳まで無償にしてほしい。 ①対象年齢の拡大・縮小は、今後の課題として検討してまいります。


